

Wirtschaftsenglisch 1, Niveau B2.2
Business English 1, level B2.2



Lernergebnisse/Learning Outcomes	Inhalt/Content
<p>KursabsolventInnen</p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ unterscheiden zwischen allgemeinem und fachspezifischem Englisch ▪ verwenden das richtige Sprachregister in diversen Situationen. ▪ verstehen die Hauptinhalte komplexerer Texte und Diskussionen zu Wirtschaftsthemen. ▪ setzen sich mit diversen alternativen Standpunkten auseinander, um das kritische Denken zu fördern. ▪ erlangen Erfahrung im akademischen Schreiben, indem sie klare, gut strukturierte und richtig dokumentierte Texte produzieren. ▪ arbeiten eigenständig und erweitern ihre persönlichen sowie sprachlichen Kompetenzen. 	<p>Obwohl das Niveau in allen WE 1 Kursen dasselbe ist, unterscheiden sich die Kurse durch die behandelten Themen. Informieren Sie sich über die Kursbeschreibung des jeweiligen Kurses in UniGraz Online.</p>
<p><i>After completing the course, participants</i></p> <ul style="list-style-type: none"> ▪ <i>differentiate between general and business-specific English.</i> ▪ <i>use the appropriate register in various situations.</i> ▪ <i>comprehend the main points of more complex texts and discussions on economic topics.</i> ▪ <i>navigate diverse alternative standpoints in order to promote critical thinking.</i> ▪ <i>gain experience in academic writing by producing clear, well-structured, and correctly documented texts.</i> ▪ <i>work independently and develop their personal as well as linguistic competence.</i> 	<p><i>Although the level for the BE 1 courses is the same, the topics dealt with in the courses are different. For further information see the course descriptions in UniGraz Online.</i></p>